

Preocupación de Alto Comisionado de ONU sobre hechos en Argentina



Heridos en manifestaciones en Argentina

Buenos Aires, 21 junio (RHC) El Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos expresó hoy su preocupación por los incidentes en la ciudad noroccidental argentina de San Salvador de Jujuy, publica hoy el diario Clarín.

Así lo hizo saber el representante de esa instancia para América, Jan Jarab, en una carta enviada al gobernador de esa localidad, Gerardo Morales, añade el periódico local.

El funcionario de la ONU señala que recibió informes sobre «más de 20 personas heridas» durante las manifestaciones en esa urbe y solicitó «un diálogo constructivo e intercultural, garantizando la participación efectiva de los pueblos indígenas y otras partes interesadas para superar la crisis de Jujuy».

La misiva expresa también interés por “algunos puntos de la reforma constitucional aprobada por la provincia”.

Unos 170 heridos y 69 detenidos es el saldo de la violenta represión oficial que continúa hoy en San Salvador de Jujuy contra manifestantes opuestos a una constitución provincial aprobada la víspera.

La excesiva reacción policial asumida por el gobernador local incluye el empleo de balas de goma (algunos denuncian que también de plomo), gases lacrimógenos y vehículos especiales contra las protestas, declaró a la agencia Télam Pablo Jure, director del servicio de emergencias de esa localidad.

Los actos represivos contra el rechazo al texto constitucional, en especial por legitimar la violencia, prohibir las protestas y lesionar derechos indígenas sobre la propiedad de la tierra, fueron rechazados por el Gobierno, tras culpar Morales de los hechos a sus líderes.(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/326204-preocupacion-de-alto-comisionado-de-onu-sobre-hechos-en-argentina>



Radio Habana Cuba